

L'entreprise post-covid, comment aborder le télétravail ?

mercredi 1er décembre 2021, par [lpe](#)

Le télétravail imposé par le Ministère du Travail aux entreprises pour endiguer la crise sanitaire est désormais libre depuis le 1er septembre 2021.

Après l'urgence vient le temps de la construction :

- > Comment aborder le télétravail de demain ?
- > Comment gérer le retour sur site ?
- > Quelles actions concrètes mettre en place ?

Damien DE CARVALHO, chercheur en science de gestion à l'IAE de Poitiers,
Lauren MARCHAND, Responsable RH et Julie JERIDI, manager, AQUITEL

Présenteront leurs travaux et retour d'expérience sur le sujet le 1er décembre 2021 à l'IUT GEA Poitiers.

Inscription : [suivez ce lien](#)